

一般質問

議員氏名 (会派名) 質問した事項 (質問順)

おいかわ しゅういち 及川 修一	1 水産振興 2 財政状況の見通し 3 交流人口拡大の方向
いせ じゅん 伊勢 純 (日本共産党)	1 心地よい学校校舎のリフォームとおいしい給食 2 物価高騰対策 3 新型コロナウイルス感染症における本市の個人事業主や法人への支援体制 4 海の幸の地元消費とSDGs
かんの ひろき 菅野 広紀 (碧い風)	1 消防行政 2 ピーカンナッツ産業振興の課題と今後の取り組み
きむら あきら 木村 聡 (翔成)	1 本市Uターン施策 2 交流人口及び関係人口の拡大と定着の展開
ふじくら たいじ 藤倉 泰治 (日本共産党)	1 ウクライナへの軍事侵攻と地方政治 2 原発汚染処理水の海洋放出問題と貝毒対策の取り組み 3 本市の若年層の人口動態と今後のまちづくり 4 消防団員の報酬引き上げ 5 本市の財政指標と財政運営の考え方
おおわだ かよこ 大和田加代子 (碧い風)	1 自伐型林業 2 陸前高田しみんエネルギー
おおつぼ りょうこ 大坪 涼子 (日本共産党)	1 新型コロナウイルス感染症の現状と今後のワクチン接種体制 2 「きょうされん第45回全国大会in東北・いわて」の協力体制 3 高齢者の補聴器購入費の助成
はたけやま えみこ 畠山恵美子 (翔成)	1 生涯現役促進地域連携事業の効果と課題及び多様な就労支援の在り方 2 ジェンダー平等の実現に向けた政策の方向性と具体的な施策展開

※スマートフォンなどで見出しの下にあるQRコードを読み取るとYouTubeで質問・答弁の様子が見られます。

市債償還の効果額は

2千万円程度を見込む



質問 市債の繰り上げ償還で公債費比率の改善に努める考えを示していたが、償還の実施時期はいつごろか。

答弁 繰り上げ償還は9月ごろから順次実施していく予定としている。
質問 繰り上げ償還による

効果は。

答弁 平成30年度と令和2年度の繰り上げ償還で、1億1千万円の利子分が軽減された。本年も7億円の償還で、利子分の2千万円程度の軽減が見込まれ、実質公債費比率は、13・9%ほどになる。

養殖漁業者の現状は

うな対応をしているか。
答弁 漁業系廃棄物処理支援事業で、漁網やロープなどの産業廃棄物に加え、養殖残渣の廃棄物処理費用の一部を補助している。また、残渣を堆肥化する取り組みのめども立っており、今後も進めていく。

質問 要谷漁港の双六地区



広田湾産イシカゲ貝の養殖



及川 修一

学校の老朽化対策は

広田小の床改修を検討



質問 市内で老朽化した小学校校舎の改修予定は。
答弁 広田小学校の教室の床などの改修を検討している。

質問 学校給食のおいしさの維持と保護者負担の軽減に、新型コロナウイルス感染症対策地方創生臨時交付金の

活用は。

答弁 食材費を抑える工夫に努めながら、学校給食の質や量を維持したい。当該交付金の活用も検討し、保護者の負担が増えないよう努める。

質問 養殖漁業者は、残渣処理に苦慮しているがどのよ

質問 貝毒や新型コロナウイルス感染症の影響で苦戦する養殖漁業者への支援をどのように考えているか。
答弁 貝毒の検査費用の補助や共済掛金の支援などをしてきたが、今後も漁協と連携して対応していく。

質問 養殖漁業者は、残渣処理に苦慮しているがどのよ

でウニの蓄養事業が始まるが、展望はどうか。
答弁 磯焼けの原因とされる駆除したウニの活用が図られる。新たな漁業形態として、ウニやナマコを道の駅で販売していく。

質問 花火大会やプロ野球

復活支援金の活用は

質問 事業復活支援金の活用状況は。
答弁 約250の事業者が受給したと推計している。

質問 制度活用推進のため有資格者との協力体制は。

答弁 今後、市は類似の制度に備え、国県に事業者が利用しやすい制度となるよう要請する。また、税理士や行政書士などに協力を呼び掛け、複数の受付窓口により多くの利用となるように努める。

海の幸の地元消費を

質問 本市の認証制度「たかたのうまいもんつかって(ます)」による地元水産物の消費促進は。
答弁 現在、市内認証店は32店舗で、その中で地元の水産物の提供は25店舗。今後も関係機関と連携し取り組む。



伊勢 純

(日本共産党)

質問 市民生活に物価高騰の影響が大きい。対策は。
答弁 国は住民税非課税世帯等臨時特別給付金や子育て世帯生活支援特別給付金を設けている。県には運行支援緊急対策交付金の制度があり、市から協調補助を行う。さらに、本市独自の施策として、施設園芸燃油価格高騰対策事業費補助金や漁業燃油

質問 市民生活に物価高騰の影響が大きい。対策は。
答弁 国は住民税非課税世帯等臨時特別給付金や子育て世帯生活支援特別給付金を設けている。県には運行支援緊急対策交付金の制度があり、市から協調補助を行う。さらに、本市独自の施策として、施設園芸燃油価格高騰対策事業費補助金や漁業燃油



広田小学校